
Infonavitybancos
quieren prestarmás
I Firman convenio para diseñar opciones de financiamiento
i Ahorro en instituto se podrá dar como enganche en banca
SARA CANTERA

sara cantera eluniversal com mx

El Infonavit y la Asociación de Ban
cos de México ABM firmaron un
convenio de colaboración paradise
ñar nuevas opciones de financia
miento entre ambos organismos

Entre ellas permitir que los aho
rros de la subcuenta de vivienda
puedan ser utilizados como engan
che para obtener un crédito hipote
cario con algún banco

Aquellos que por algunarazónya
noesténcotizandodemanera activa
en el instituto podrán utilizar su di
nero su ahorro que tienen aquí en el
Infonavit para utilizarlo como en
ganche para un crédito hipotecario
en la banca o para pagar pasivos hi
potecarios dijo el director general
del Infonavit Carlos Martínez

También se establecerá una ven
tanillaúnicade atenciónpara los de
rechohabientes tanto en bancos co
mo en el Infonavit

Se incluirá en el Registro Único de
Vivienda los inmuebles que se des
plazan con un crédito bancario puro
y se implementarán mejoras en los
procesos operativos de postventa

Durante la firma Martínez dijo
que este acuerdo ampliará la oferta
de créditos cofinanciados con la

banca comercial y permitirá que la
nueva oferta de financiamiento pa
ra autoproducción de vivienda en
terreno propio sea cofinanciado con
la banca a una tasa atractiva

El presidente de la ABM Luis Ni
ño de Rivera comentó que usar los
recursos ahorrados los derechoha
bientes en su subcuenta es muy im
portante para Ja compra de unacasa
o mejora de la que ya tienen

Eso aunado a los recursos de la
banca lesvaadarunasituación más
holgada en cuanto al tipo de vivien
da y financiamiento más acorde a
sus ingresos y capacidad de pago

La portabilidad es fundamental
para que eso se dé en donde quiere
el trabajador y no donde lo obliguen
las circunstancias económicas

Niño de Rivera aseguró que el ac
ceso a la vivienda es prioritario para
la banca del país Muestrade ello fue
el incremento de 10 9 en la cartera
de crédito de este sector en los úl
timos 12 mases con un saldo de 862
mil millones de pesos lo que equi
vale a 16 del financiamiento total
que ofrece la banca comercial

Respecto a las tasas de interés el
presidente de laABM comentó que
esperan que el Banco de México
Banxico poco a poco vaya bajan

do la tasa de referencia para que el
crédito sea más barato y haya ma
yor inversión

Niño de Rivera destacó que existe
un déficit de 6 millones deviviendas
en elpaís situación que no se hapo
dido solucionar en décadas

Crecimiento Porsu parte el jefe de
la Oficina de la Presidencia Alfonso
Romo destacó que el sector de la
construcción junto con el energéti
co son dos motores para sacar al
país de la atonía de crecimiento

Por ello agregó el funcionario el
gobierno federal está realizando
mesas de trabajo con cada sector de
la economía para llegar a acuerdos
pues a mayor confianza menor el
costo del dinero y mientras menos
cueste habrá más inversión inclu
yendo al sector de la vivienda

 096.  2019.09.04



Durante la firma del convenio entre el Infonavit y la ABM se expuso que el
acceso a la vivienda es prioritario para la banca del país
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